
Les adverbes en -ment 

 

Pour former la plupart des adverbes en -ment, on prend l’adjectif féminin singulier + -ment 

lente + -ment   →    lentement 

sincère + -ment   →    sincèrement 

fraîche + -ment   →    fraîchement 

active + -ment   →    activement 

 

Cas particuliers 

1. Les adverbes formés sur les adjectifs terminés par -ant / -ent se construisent à partir du 

masculin et se terminent par… 

- amment 

constant + amment   →    constamment 

courant + amment   →    couramment 

- emment 

évident + emment   →    évidemment 

patient + emment   →    patiemment 

Dans les deux cas, la prononciation est identique même si l’orthographe est différente. 

 

2. Les adverbes formés sur les adjectifs terminés par -i, -u, -é se construisent à partir du masculin : 

vrai + -ment   →    vraiment 

poli + -ment   →    poliment 

absolu + -ment   →    absolument 

passionné + -ment   →    passionnément 

 

 

3. Certain adjectifs qui terminent par -e voit leur -e final transformé en -é lors de la formation de 

l’adverbe 

énorme   →    énormé + -ment   →    énormément 

précise   →    précisé + -ment   →    précisément 

 

4. Certains adverbes ont une forme particulière 

bref   →   brève         mais         brièv + -ment   →    brièvement 

gentil   →   gentille         mais         genti + -ment   →    gentiment 

 


